## INFORME DEL SERVICIO PAZ Y JUSTICIA

El Servicio y Paz y Justicia SERPAJ - CHILE no tiene un trabajo específico en lo relacionado con el retorno de los exiliados. Su política en este aspecto es trabajar en conjunto con las otras Instituciones, específicamente dedicadas a este problema. Por lo mismo, está dispuesto a colaborar en todo lo que sea necesario para hacer valer en nuestra sociedad chilena el Derecho a vivir en la Patria.

En lo referente a la colaboración que hemos prestado en los años anteriores es posible señalar algunas áreas concretas:

- + Nuestro permanente contacto con el mundo del exilio. Sea a través de informaciones, envios de nuestras publicaciones, como en visitas que se les ha hecho en Europa. Es de notar las numerosas reuniones que se han organizado con distintos grupos en el exilio.
- + El SERPAJ ha realizado la tarea permanente de conseguir documentos y legalizarlos a los exiliados. Este servicio, que ya lleva varios años, es de gran importancia, ya que, gracias a los contactos que tenemos con personeros de la Iglesia, nos ha sido posible de rescatar documentos ej.: certificados de Universidades que habían sido negados a sus familiares.
- + Una de las campañas que, en conjunto con otras instituciones, ha tenido más significado y ha contado con toda una amplia movilización de nuestras bases ha sido la Campaña contra el Exilio del año 1982.

+ Finalmente, el Servicio ha acogido a varios retornados que, ya sea por intermedio del WUS o por proyectos personales, han requerido no sólo del aval de una organización social, sino fundamentalmente integrarse en una actividad y en un grupo humano que lo acogiera.

COORDINADOR NACIONAL SERPAJ